

El Departamento de Educación de la Municipalidad de Quillota ha dado inicio a un innovador programa de talleres deportivos gratuitos dirigido a estudiantes de la Red Municipal de Educación (REDQ), en colaboración con el extenista profesional y preparador integral de deportistas, Rodrigo Campos. Esta iniciativa se enmarca dentro del plan de fortalecimiento de la formación extracurricular, con el objetivo de ampliar las oportunidades de desarrollo integral de niñas, niños y jóvenes de la comuna.

La propuesta contempla la implementación de entrenamientos deportivos estructurados en disciplinas como tenis, natación, acondicionamiento físico y, próximamente, hockey. Las actividades se desarrollan en instalaciones deportivas municipales, aprovechando la infraestructura existente como gimnasios, piscinas y canchas, y están abiertas a estudiantes de establecimientos educacionales públicos de Quillota.

Anuncio Patrocinado

El programa busca responder a una necesidad creciente dentro de las comunidades escolares, ofrecer espacios formativos complementarios al currículo tradicional, que permitan a los y las estudiantes desarrollar sus talentos, explorar sus intereses y fomentar hábitos de vida saludable. Este enfoque también considera la importancia del deporte como herramienta para el desarrollo de habilidades socioemocionales, la prevención de enfermedades infantiles y la promoción de valores como la responsabilidad, la constancia y el trabajo en equipo.

Los talleres no tienen costo para las familias y están siendo impartidos directamente por Rodrigo Campos, quien cuenta con una vasta experiencia como deportista de alto rendimiento y formador. El extenista ha implementado un modelo de trabajo basado en la disciplina, el compromiso y el acompañamiento personalizado, adaptado a los distintos niveles de desarrollo deportivo de los participantes.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



“Empezar a enseñarles desde cero hasta los que vayan jugando un poquito más. O sea, llegar a sacar niños que jueguen un poquito más profesionalmente, no tanto por divertirse, sino que empiecen a tomar los deportes ya como un poquito más profesional, que lo pueden hacer porque acá Quillota tiene todo...” expresó Rodrigo Campos.

El programa comenzó con un grupo piloto de 10 estudiantes y se proyecta un aumento progresivo en la participación, hasta alcanzar un total de 60 cupos. Las actividades se extenderán hasta enero de 2026, aprovechando el receso escolar de verano para mantener la continuidad del proceso formativo. Se espera que este modelo pueda consolidarse y replicarse en otras áreas de la educación extracurricular, promoviendo la articulación con figuras destacadas del mundo cultural, artístico y científico.

Según Marcelo Zelaya, coordinador del Área de Gestión Técnica Pedagógica de la REDQ, es importante para los estudiantes de la comuna de Quillota tener un vínculo con profesionales desde las distintas disciplinas, no solo deportivas sino que en las distintas áreas de carácter extracurricular, del mundo social, cultural y deportivo.

“Evidentemente genera una posibilidad para que los y las estudiantes encuentren espacios de desarrollo más allá de lo que el establecimiento, el colegio, el sistema educacional entrega desde lo curricular y que puede llegar a ser una dedicación profesional, sin duda,

según las motivaciones y según las características y también talentos que cada estudiante tenga. Hay talentos de distintas índoles, talentos académicos, también talentos deportivos, talentos artísticos, musicales, que encontrando una buena fuente de motivación y también para desarrollar aquellos talentos, sin duda pueden llegar a desarrollarse a niveles que no podemos imaginar incluso" señaló Zelaya.

Desde el Departamento de Educación se ha señalado que este tipo de alianzas estratégicas con profesionales externos permite enriquecer la oferta educativa de los establecimientos y fortalecer el vínculo entre la escuela, la comunidad y el territorio. En este sentido, la REDQ de la Municipalidad de Quillota reafirma su compromiso con una educación integral, inclusiva y de calidad, que reconozca y potencie los múltiples talentos de sus estudiantes.

y tú, ¿qué opinas?